



Los miembros de la Asociación de Facultades de Relaciones Laborales y Graduados Sociales fueron recibidos ayer en el Salón Dorado.

Las clases del grado de Relaciones Laborales se impartirán por la tarde el próximo curso en Melilla

● El Campus de la ciudad desea que se incorporen más alumnos a esta carrera en septiembre

D.N. MELILLA

La Facultad de Ciencias Sociales de Melilla ha realizado un análisis de cómo mejorar la oferta del grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos y ha llegado a la conclusión de que trasladar las clases a horario de tarde permitiría a un mayor número de alumnos sumarse a esta carrera. Por ello, a partir de septiembre, las lecciones de este grado se impartirán

por las tardes favoreciendo que haya más inscripciones. Con esto se cubre una demanda de los melillenses, ya que gran parte de las personas que optan por este grado son trabajadores de la Administración que desean ascender en carrera profesional y para ello necesitan contar con un grado.

El decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Juan Antonio Marmolejo, aseguró ayer tras la reunión que se mantuvo en el Campus de Melilla de la Asociación de Facultades de Relaciones Laborales y Ciencias del Trabajo de Andalucía, que en la actualidad hay entre 40 y 50 alumnos en el grado que ofrece sobre esta temática la UGR en la ciudad. Aseveró que al impartirse las clases en horario de tarde aumentará el número de estudiantes.

Apuesta para que la carrera siga siendo de 4 años

Los miembros de la Asociación de Facultades de Relaciones Laborales también firmaron ayer un escrito en el que rechazan que se reduzcan estos estudios a tres años y apuestan porque continúen siendo de cuatro años. Con el Plan Bolonia se transformó la diplomatura de tres años de Graduado Social en el grado de cuatro años de Relaciones Laborales y se incorporó una materia que ha mejorado y actualizado la formación de estos profesionales: Los recursos humanos.

Además, otro de los proyectos de esta facultad del Campus de la UGR en Melilla es poder acoger a los alumnos de Relaciones Laborales y Recursos Humanos que no obtienen plaza en la Universidad de Málaga. Indicó que en la ciudad andaluza muchos jóvenes no son aceptados porque hay muy pocas plazas y por lo tanto, podrían tener la opción de solicitar Melilla para rescatar a estos estudiantes y que comenzaran la carrera que desean. Este proyecto consiste, de momento, en facilitar información sobre el Campus melillense a través de la Facultad de Relaciones Laborales de la Universidad de Málaga para que los futuros estudiantes conozcan que en Melilla hay ayudas para sus estudios.

Por otro lado, Marmolejo destacó el "espaldarazo" que da al Campus de Melilla el acoger un pleno de la Asociación de Facultades de Relaciones Laborales y Ciencias del Trabajo de Andalucía. Resultó que el objetivo de la reunión era poner en valor la importancia de esta carrera que cada año se hace más necesaria. Afirmó que los estudiantes de Relaciones Laborales son profesionales que hacen de enlace entre la empresa, los trabajadores y las administraciones.

Seis empleados de Melilla y Ceuta, afectados por ERE entre enero y abril

El Faro MELILLA

Melilla y Ceuta sumaron seis trabajadores afectados por expediente de regulación de empleo (ERE) en el primer trimestre del año, una cifra que supone un descenso del 25% con respecto al año anterior. El número de trabajadores afectados por medidas de regulación de empleo en el primer trimestre de 2015 a nivel nacional se situó en 27.604 personas, es decir, 26.621 menos que en el mismo período de 2014, lo que supone un descenso del 49,1%, según datos publicados ayer por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social. Del total de trabajadores, 5.564 fueron objeto de despidos colectivos, lo que representó un descenso interanual de 4.452 trabajadores, un 44,4% menos.

Los trabajadores que en este período estuvieron afectados por suspensiones de contrato se situaron en 16.960, lo que supone una caída del 47,1%. Asimismo, los empleados que vieron reducida su jornada alcanzaron la cifra de 5.080, un 58,1% menos.

De enero a marzo, un total de 2.109 empresas adoptaron medidas de regulación de empleo, lo que supuso una bajada del 49,4% sobre el mismo período del ejercicio anterior.

El número de procedimientos registrados fue de 2.457, es decir, el 49,9% menos respecto al mismo trimestre de 2014. El 92,4% de los procedimientos se resolvió con acuerdo. Por comunidades autónomas, se registró un descenso del número de afectados en todas.

Melilla alcanzó un 52,6% de ocupación hotelera en abril, inferior de la media nacional

Los precios subieron un 3,8% al comparar el mes pasado con abril del 2014, 1,6% más que a nivel estatal

El Faro MELILLA

Melilla alcanzó el 52,6% de ocupación hotelera en abril, situándose un poco por debajo de la media nacional que fue de 53,5% y por encima de Ceuta, donde se registró un 50,4%. Si se compara abril de este año con el de 2014, Melilla ha experimentado una subida de un 3,8%, mientras que en Ceuta

ha bajado un 4,2% y a nivel nacional subió un 2,9%.

En cuanto a los precios, la variación anual contabilizada en Melilla fue de una reducción de un 0,1%, mientras que a nivel nacional los precios subieron un 2,8%. Canarias, con el 68,6% de sus plazas hoteleras ocupadas, Baleares con el 64,8% y Madrid con el 60% fueron las comunidades autónomas con mayor grado de ocupación el mes pasado, según los datos publicados ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En su encuesta sobre Coyuntura Turística Hotelera relativa a ese mes, el INE destaca que hubo un

total de 23 millones de pernoctaciones en establecimientos hoteleros, un 3,6% más que en el mismo mes de 2014.

Más detalles

Por zonas turísticas, la isla de Lanzarote presentó el mayor grado de ocupación por plazas (74,3%), mientras que la Costa Blanca obtuvo el mayor grado en fin de semana (79%), y la isla de Mallorca registró el mayor número de pernoctaciones, con más de 2,3 millones.

Los puntos turísticos con más pernoctaciones son Madrid, Barcelona y Benidorm, siendo esta última la que mayor grado de ocupación por plaza y fin de semana tuvo (79,7% y 89,1% respectivamente). Los precios hoteleros suben más en tasa anual en Baleares, un 6,3%, seguido de Cantabria (5,1%), Cataluña (3,4%), Castilla y León (2,9%) y Madrid (2,8%).



Elecciones a la Asamblea de Melilla 2015

Servicio de taxi y ambulancia GRATIS para aquellas personas con movilidad reducida o enfermas para que puedan desplazarse a su colegio electoral y ejercer su derecho a votar.

Teléfonos de la Junta Electoral de Zona y Provincial de Melilla:

952 69 89 24 // 952 67 52 54 // 952 67 02 94

FAX: 952 69 44 05

La Junta Electoral autorizará el servicio, si estima se dan las circunstancias debidas.

